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Obdachlosentheater "Ratten 07" 
 
 
 
Hiermit beantworte ich Ihre Anfrage wie folgt: 
 
 
Frage 1:  
In welcher Weise hat das Bezirksamt die Aktivitäten der "Ratten 07" in den letzten Jahren 
unterstützt? 
 
Die Unterstützung erfolgte durch Förderungen aus dem Bezirkskulturfonds im Jahr 2010 in Hö-
he von 4895,- Euro und im Jahr 2011 in Höhe von 5000,- Euro. Auch in den Jahren davor er-
hielt das Obdachlosentheater „Ratten 07“ Fördermittel aus dem Bezirkskulturfonds. 
 
 
Frage 2: 
Trifft es zu, dass es in diesem Jahr keinerlei Projektförderung (z.B. Bezirks-kulturfonds) 
für die "Ratten 07" mehr gibt?  
 
Nein, das trifft nicht zu. Das Projekt „RATTEN_MOBIL - ein Kiezspektakel“ wird 2013 auf Antrag 
der Freunde der Ratten e.V. mit 3500,00 Euro aus dem Bezirkskultur-fonds gefördert - entspre-
chend einer Empfehlung der Jury des Bezirkskulturfonds. Dieser Empfehlung ist der Kultur- und 
Bildungsausschuss des Bezirks in seiner Sitzung im März 2013 gefolgt ist. 
 
Frage 3: 
Wenn ja, warum? 
 
- entfällt -  
 
 
Frage 4: 
Welche Möglichkeiten sieht das Bezirksamt, den Fortbestand der "Ratten 07" zu sichern? 
 
Aus Sicht des Bezirksamts wird das Theater „Ratten 07“ von der unabhängigen Jury des Be-
zirkskulturfonds – im Vergleich zu anderen Antragstellern – hinsichtlich Förderempfehlungen 
eher bevorzugt als vernachlässigt. 
Weitere Möglichkeiten der Förderung sieht das Bezirksamt nicht. 
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Frage 5: 
Welche Aktivitäten hat das Bezirksamt bereits unternommen, um sich für den Fortbe-
stand einzusetzen? 
 
Das Bezirksamt ist aktuell um keine Unterstützung gebeten worden. Soweit es sich um finan-
zielle Unterstützung handelt, stehen im Bezirk nur die bereits genannten Fördermittel des Be-
zirkskulturfonds zur Verfügung. 
 
 
 
 
Monika Herrmann 
 


